

PUBLIRREPORTAJE



# “Viraliza Construir Emprendiendo”: impulsando el futuro de la construcción en Valparaíso

**E**l programa “Viraliza Construir Emprendiendo”, desarrollado en colaboración entre CORFO, la consultora Yacaché y la Universidad Viña del Mar (UVM), se diseñó para transformar el ecosistema de emprendimiento en la construcción de la Región de Valparaíso. A través de talleres y mentorías se capacitó a 30 emprendedores en innovación y sostenibilidad para enfrentar los retos del sector.

La ceremonia de cierre, realizada en la UVM, contó con la presencia de autoridades, académicos y participantes, quienes compartieron sus logros. Liderado por Manuel Muñoz y respaldado por Etienne Choupay, de CORFO, el programa tuvo una alta participación y compromiso. La iniciativa, respaldada por la Cámara Chile-

na de la Construcción y Construye 2025, se enfocó en el desarrollo de habilidades y en la creación de soluciones sostenibles.

A lo largo del programa se promovió la identificación de problemas como base para soluciones viables. Los emprendedores adquirieron herramientas para analizar el mercado y estructurar modelos de negocio sólidos, aplicando tecnología e Inteligencia Artificial para optimizar sus proyectos. Entre los logros destaca el desarrollo de 10 iniciativas postuladas al programa “Semilla Inicia” de CORFO, un reflejo del impacto de la capacitación.

**ENFOQUE INNOVADOR**  
 Los testimonios de los participantes destacan el enfoque innovador y práctico del programa. La experiencia transformó su perspec-



PROGRAMA FUE DESARROLLADO ENTRE CORFO, LA CONSULTORA YACACHÉ Y LA UNIVERSIDAD VIÑA DEL MAR.

tiva de la innovación, permitiéndoles adoptar nuevas metodologías y reconocer oportunidades de mercado. Además, la energía y dedicación de los facilitado-

res generó una dinámica de aprendizaje activo que muchos consideraron como una experiencia de crecimiento personal.

Este programa ha senta-

do las bases para una construcción más innovadora en Valparaíso, aportando una red de contactos y conocimientos críticos para el futuro del sector. Según

30

Emprendedores fueron capacitados en temas de innovación y sostenibilidad.

Etienne Choupay, “Viraliza Construir Emprendiendo” es una herramienta fundamental para promover la competitividad y sostenibilidad en la construcción regional. Con el respaldo de Yacaché y la UVM, el cierre de esta etapa marca el comienzo de un futuro más resiliente y comprometido en la industria. ♦